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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro do ano de 2012, os membros da CIS – Comissão Interna 
de  Supervisão  - e os técnicos administrativos do Campus Poços de Caldas  reuniram-se com o 
objetivo de discutir as seguintes pautas: 1ª  - 30 hs semanais de trabalho para os servidores técnico-
administrativos;  2ª –  Normativa  técnica-administrativa;  3ª –  Calendário  Anual  dos  técnicos 
administrativos.  Presentes os membros titulares: Fábio Geraldo de Ávila e Josirene de Carvalho 
Barbosa;  o  membro  suplente:  Luís  Adriano  Batista;  e  os  demais  técnicos  administrativos. 
Inicialmente,  foi  discutido  que vários Institutos Federais do Brasil já autorizaram a realização de 
30hs para os técnicos administrativos, sendo proposto que essa discussão fosse iniciada também no 
campus Poços de Caldas. Foi colocado também que esta reivindicação foi proposta nas reuniões da 
CIS Institucional,  bem como constou como pauta da greve dos  servidores da  Educação. Foram 
citados vários Institutos Federais, cujos reitores regulamentaram as 30 hs. semanais para os técnicos 
administrativos,  como:  IFSUDESTE,  IFRN,  IFBA,  IFG,  IFPE,  todos  os  CEFET's  e  várias 
Universidades Federais do país. Alguns Institutos estão em discussão sobre o assunto, como IFPI e 
IFSP, sendo que neste último, está a cargo dos Diretores a regulamentação da carga horária. Foi 
acordado que esta discussão será levada para a CIS Institucional, bem como para a Direção Geral.  
Com relação à pauta sobre Normativa Técnica-administrativa, os representantes da CIS informaram 
aos servidores que está  em discussão na CIS Institucional  a  elaboração de uma normativa que 
atenda  aos  interesses  dos  servidores  técnico-administrativos,  da  mesma  forma  como  existe  a 
Normativa  Docente.  Sobre  o  Calendário  Anual  dos  técnicos-administrativos,  alguns  servidores 
sugeriram que o  mesmo seguisse  o  Calendário  Docente,  uma vez  que  os  dois  calendários  são 
diferentes, atualmente. Os técnicos colocaram sua insatisfação com o fato, visto que, muitas vezes 
têm que trabalhar em recessos, quando não há aulas no campus, ou ficam sabendo às vésperas de 
feriados  se  irão  ou  não  ser  dispensados.  Essa  reivindicação  também  será  levada  para  a  CIS 
Institucional.  Sugeriu-se  também que  a  CIS de  campus  reúna  com os  técnicos  administrativos 
anteriormente às reuniões da CIS Institucional, para que possam fazer suas colocações, as quais 
serão levadas pelos representantes da CIS de Campus à CIS Institucional. Nada mais havendo a 
tratar, encerrou-se a reunião; e, para constar, eu Josirene de Carvalho Barbosa, membro titular da 
CIS, lavrei a presente ata que segue por mim assinada e pelos demais presentes. Poços de Caldas, 
25 de setembro de 2012.
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